



**Advance International Academy AIA**  
مدارس عالم التقدم العالمية



# Advance Grading Policy For All Subjects 2020-2021

سياسة الدرجات لجميع المواد





## Advance International Academy AIA مدارس عالم التقدم العالمية

### Advance International Academy is using Summative and Formative Assessment System Which is:

تستخدم مدارس عالم التقدم العالمية نظام التقييم التحصيلي و التطويري وهو كالتالي:

#### **Summative Assessment:**

Is given **periodically** to determine at a particular point in time what students know and do not know.

(H.W, Quizzes, Tests and Exams, etc.....)

#### **التقييم التحصيلي:**

يتم تقديمه بشكل دوري لتحديد ما يعرفه الطلاب وما لا يعرفونه في وقت معين.  
(واجبات ، اختبارات قصيرة، اختبارات وامتحانات ، الخ ...)

#### **Formative Assessment:**

Is part of the instructional process. When incorporated into classroom practice, it provides the information needed to adjust teaching and learning while they are happening, and informs both teachers and students about their understanding.

(Participation, project work, behavior and oral, reading & listening .....)

#### **التقييم التطويري:**

هو جزء من العملية التعليمية. عند دمجها في الفصول الدراسية ، فإنه يوفر المعلومات اللازمة لضبط عمليتي التعليم والتعلم ، و التقييم النهائي لاستيعاب الطلاب و قدرات المعلمين داخل الفصول حيث يتم تحديد مقاييس تقييمية يكون بها المتعلم مدركا لمدى تقدمه.

(المشاركة ، عمل مشروع ، السلوك والشفوية ، القراءة والاستماع ...)

### **Advance International Academy is using the system of 2 semesters, where one Progress Test and Mid/Final Exam will be given in each semester. The breakdown marks are as follows:**

تستخدم مدارس عالم التقدم العالمية نظام الفصلين الدراسيين، حيث يتم تقديم اختبار ربع الفصل واختبار منتصف / نهاية الفصل في كل فصل دراسي. توزيع العلامات هي كما يلي:



**Advance International Academy AIA**  
مدارس عالم التقدم العالمية

**First / Second Progress Test - 10 Marks**  
**Mid / Final Year Exam -20 Marks**  
**Assessment - 20 Marks as follows:**

|                      |         |
|----------------------|---------|
| Behavior             | 3 mark  |
| Participation (CW)   | 3 marks |
| Homework             | 3 marks |
| Quizzes              | 2 marks |
| Formative Assessment | 4 marks |
| Project              | 5 marks |

اختبار ربع الفصل الأول / الثاني 10 علامات  
اختبار منتصف / نهاية الفصل الدراسي 20 علامة  
التقييم 20 علامة على النحو التالي:  
السلوك 3 علامات  
المشاركة 3 علامات  
الواجبات المنزلية 3 علامات  
اختبارات قصيرة 2 علامات  
التقييم التطويري 4 علامات  
علامات المشروع 5 علامات

**The total marks for the two progress tests and two exams are 100.**

مجموع العلامات لاثنتين من اختبارات ربع الفصل واثنتين من الامتحانات هي 100.



### Grading Policy Chart

